

Artikel: " Männerchöre vor dem Aus " Chorlive 2/2016

Die in dieser Rubrik Leserbriefe abgedruckten Beiträge sind Meinungsäußerungen des Einsenders und spiegeln nicht die Meinung des Chorverband NRW e.V. wider. Der CV NRW, bzw. die Redaktion der Öffentlichkeitsarbeit behält sich das Recht vor, sinngemäße Kürzungen vorzunehmen und beleidigende und ehrverletzende Texte nicht zu veröffentlichen.

Liebe Redaktion,

hier meine Meinung zu Ihrem anregenden Beitrag "Männerchöre vor dem Aus":

"Leute, lasst uns über Repertoire diskutieren. Jede Generation hat ihren Geschmack. Es gibt erfolgreiche, „junge“ Männerchöre. Aber die singen nicht „Ännchen von Tharau“. Und wenn, dann nicht im Stil des 19. Jahrhunderts. Männerchöre, seid Ihr bereit, euch auf modernes Repertoire einzulassen? Und wie steht's am anderen Ende des Taktstocks? Wollt und könnt Ihr auch mal ein Popwerk einstudieren, dass dann auch nach Popmusik klingt? Wenn ja: Willkommen in der Zukunft. Wenn nein: Lasst sie in Frieden sterben. Das wäre nicht der Untergang des Abendlands. Moderne Männerchöre werden entstehen und bleiben."

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ulrich Mahn

Vorsitzender

Jazz- und Popchor Meerbusch e.V.

Ulrich Mahn
Weinheimer Str. 16
40229 Düsseldorf
0211 7883413
ulrich.mahn@gmx.de